

# 幽玄の世界を楽しむ

## 上野城薪能

10月1日、伊賀上野城で、第28回上野城薪能が開催されました。

例年は、中秋の名月に合わせて開かれていますが、今年は藤堂高虎 伊賀上野城築城400年祭の一環として、高虎サミット in 伊賀に合わせてこの日に行われました。

最初に、ふるさと会館いがで開催されている能楽教室に通う子どもたちが、「猩々」や「松山鏡」などの仕舞を披露しました。この能楽教室は、この日の出演者でもある長田驍さんらが指導しているものです。

このあと、内保市長があいさつをし、内保市長と安本市議会議長が火入れ式を行いました。

火入れ式のあと、勢いよく燃える炎に照らされた舞台上で、松井俊介さんらが「猩々」を演じました。この演目は、



親孝行な高風という男が、夢のお告げに従って酒を売っていたところ、海に住む猿のような空想上の生き物である猩々に出会い、不思議な力を与えられるという物語です。

このあとの狂言「清水」では、太郎冠者の愛嬌ある台詞や動きに、会場から笑いが起こるなど盛り上がりを見せました。

続いて、長田驍さんによる仕舞「阿漕」や、長田郷さんらによる能「小鍛冶」が披露され、秋の夜空のもと、訪れた観客たちは幽玄の世界を堪能しました。



**緑化事業**

空き地の  
**草引き**    **剪定**    **消毒・施肥**

**芝生貼り**    **空き地**  
及び    及び畦の  
**管理**    **草刈り**

**お庭のお手入れお任せ下さい!!**

庭木でお困りの事なら樹医にお気軽にご相談下さい。

**元気で美しいお庭づくりを応援します。**  
**お庭のことなら何でもご相談下さい。**

お気軽に  
お電話下さい。 ☎ **0595-21-9823** **見積無料**

**INAX 株式会社 INAX 総合サービス**  
上野事業所 伊賀市三田1030番地

# イガデハク

## 伊賀でデザイン博

— 作家MONO! ハンドメイド作品が大集合 —  
12月2日(金)12時～ 3・4日(土・日)10時～  
ゆめドームうえの第二競技場で開催  
主催：イガデハク実行委員会 080-6919-8863

**ご家族・ご親戚が県外で働いている皆様へ**

三重県にUターン就職して、一緒に、または近くで生活してもらいたいと思いませんか？  
当社が県内のUターン就職先をお探します。

ホームページから登録できます。今すぐ登録！  
みえ特化型人材紹介

**Early Bird**  
The Early Bird gets the worm.

Uターン就職希望者を受け入れたい県内企業も募集しています。詳細はお問い合わせください。

U・Iターン特化型  
人材紹介サービス **株式会社アーリー・バード**

《伊勢・本社》 三重県伊勢市一色町1500番地4  
TEL/0596-20-0170 FAX/0596-20-0171  
Email/info@ebird.co.jp URL/http://www.ebird.co.jp

《津・三重大Cオフィス》 三重県津市栗真町屋町1577  
TEL/0594-8507 三重県津市栗真町屋町1577  
三重大学社会連携研究センター  
三重大学キャンパス・インキュベータ 218号室  
TEL・FAX/059-231-5425(内線6928)  
Email/jinzai@ebird.co.jp URL/http://www.ebird-jinzai.jp

## 世界に一つのリング

### ● 手作りシルバーリング教室 ●

10月15日、青山公民館で、手作りシルバーリング教室を開きました。毎回、好評を得ているこの教室では、京都造形芸術大学と大阪成蹊大学で講師をしている上野政彦さんの指導のもと、オリジナルリングを作ります。



シルバーリングの作り方について、上野さんから簡単に説明を受けたあと、まずリングサイズを測り、どのようなリングを作りたいのかデザインを考えます。やすりで削り、波打った形にするデザインや、金づちで槌目模様を施すデザインなど、人によってさまざまです。

シルバーリングはシルバーの板材をリングサイズに合った長さに切り、バーナーを用いて熱し、そのあと水で冷まします。こうすることで、硬い板材を柔らかくし、板材をリング状に曲げやすくします。

そのあと、刻印を打ったり、リング状にしたり、表面に模様をつけるなどして、一日かけてオリジナルのリングを作りました。

参加者は、日ごろなかなか体験できないシルバーリング作りを楽しみつつ、オリジナルの作品に気持ちを込めて、熱心に取り組んでいました。

## 伊賀の美術に触れる

### ●●● 伊賀美術作家展 ●●●

10月2日から9日まで、上野ふれあいプラザで伊賀美術作家展を開きました。この展覧会は、市内で創作活動を行い、市外でも活躍する美術作家の作品展で、今回で13回目の開催となります。



広い会場に、絵画や立体作品など42人の作家によるさまざまな作品を展示しました。会場には、作品1点1点の前で足を止めてじっくりと鑑賞する人や、気に入った作品について議論する人の姿などが見られました。

また、最終日の10月9日には、それぞれの作家がほ



かの作家たちの出展作品について評するギャラリートークを行い、白熱した美術談義を繰り広げました。



## みんなで歩こう

### ● 松尾芭蕉と横光利一のふるさとを訪ねる ●

### まちがどTopics

10月15日、柘植地域でウォーキングイベント『松尾芭蕉と横光利一のふるさとを訪ねる』が開催されました。これはJR関西本線電化進める会と伊賀市商工会が共催し、関西本線の利用促進と、沿線のよさを広めるために開催したイベントで、JR柘植駅から旧大和街道を中心に、松尾芭蕉や横光利一にゆかりの深い場所を巡るものです。

この日は、雨がぱらつくあいにくの天気でしたが、市内だけでなく県内外からも約40人が参加しました。

ウォーキングで



は、各チェックポイントでいがまちふるさと三重の語り部の中川はじめさんの説明がありました。

出発地点でもあり、初めのポイントでもあるJR柘植駅では、県内で最初に開業した駅であることや、当時は汽車の見物人が多かったことなどの説明があり、参加者は事前に配られたしおりを見ながら熱心に聞いていました。

参加者はこのあと芭蕉公園や横光公園、柘植歴史民俗資料館など11のポイントを巡る約7.5kmのウォーキングを楽しみました。

